

ADEG Bauer: Selbstverständlich regional seit 1978

Als Bäckermeister machte sich Karl Bauer bereits in jungen Jahren im Bezirk Mistelbach selbstständig. Vor 20 Jahren gründete er dann seinen ersten ADEG Markt in Ladendorf, den er nun nach einem Komplettumbau am Donnerstag, 17. September neu eröffnete. Heute hat Stiefsohn Philipp Bauer die 15 Standorte des Familienunternehmens bereits übernommen und führt sie ganz im Sinn von Karl Bauer weiter. So steht ADEG Bauer bis heute für gelebte Regionalität.

Ladendorf. Tief verwurzelt in den Bezirken Mistelbach und Gänserndorf pflegt und schätzt Karl Bauer seit der Gründung die enge Kooperation mit Produzenten aus der unmittelbaren Nachbarschaft. So garantiert er sowohl Frische als auch Qualität, was vor allem seine Kunden schätzen. Den Grundstein setzte der damals 19-Jährige nach seiner bestandenen Meisterprüfung: Der junge Bäcker eröffnete ein kleines Lebensmittelgeschäft mit einer integrierten Bäckerei in Herrnbaumgarten, um welches er im Umkreis von 25 Kilometern nach und nach 14 weitere Standorte eröffnete. „Es sind über die Jahre einfach immer mehr Filialen dazugekommen. Wenn man so wie ich gerne mit Menschen arbeitet und kommunikativ ist, dann macht das einfach Spaß“, so Karl Bauer. Von Anfang an arbeitete er dabei mit ADEG als Lieferant zusammen, bis er 2002 schließlich seinen ersten eigenen ADEG Markt in Ladendorf eröffnete, den er nun nach fast 20 Jahren komplett renoviert hat: „Vom Boden bis zur Decke ist alles neu“, so der Kaufmann. Im Zuge des Umbaus hat die ganze Gemeinde profitiert, wie Bürgermeister Thomas Ludwig betont: „Wir konnten mit Karl Bauer und seinem Team bereits im Rahmen der Straßensanierung der Ortsdurchfahrt erfolgreich einen barrierefreien Zugang mit Sicherheitsgeländer umsetzen. Es freut mich deshalb sehr, dass auch sein ADEG Markt nunmehr rundum erneuert wurde und uns Karl Bauer mit seinem Team in Ladendorf weiterhin die Treue hält. Denn ein Nahversorger ist für unsere Gemeinde unerlässlich.“

Regionale Tradition

Das Thema Regionalität war schon immer eine Herzensangelegenheit der Familie Bauer. In jedem Markt gibt es einen speziellen regionalen Bereich, der ausschließlich mit lokalen Produkten aus der Umgebung bestückt ist. Philipp Bauer, der das Familiengeschäft mittlerweile übernommen hat, wird die ADEG Märkte auch in Zukunft mit diesem Schwerpunkt weiterführen: „Ich bin jetzt seit zwei Jahren Geschäftsführer und möchte die Tradition, die das Unternehmen immer geprägt hat, beibehalten. Das bedeutet, weiterhin kontinuierlich regionale Produkte in unser Sortiment aufzunehmen.“ ADEG Vorstand Jürgen Öllinger zeigt sich beeindruckt: „Es ist schön, dass ADEG mit Herrn Bauer in so vielen Ortschaften vertreten ist und

all diese Gemeinden von seinem regionalen Anspruch profitieren. Wir wünschen der Familie Bauer weiterhin viel Erfolg und alles Gute.“

Geöffnet ist ADEG Bauer wochentags von 06.30 Uhr bis 18.00 Uhr, samstags von 06.30 Uhr bis 12.00 Uhr in Hauptstraße 33, 2126 Ladendorf

Bildtexte:

ADEG Bauer Bild 01: Karl und Philipp Bauer freuen sich über die Wiedereröffnung des ADEG Markts in Ladendorf nach der Komplettrenovierung.

ADEG Bauer Bild 02: Philipp Bauer und sein Team sichern die Nahversorgung in Ladendorf.

ADEG Bauer Bild 03: Ein vielfältiges Sortiment aus dem Weinviertel erwartet die Kunden bei ADEG Bauer.

Foto-Link: www.adeg.at/presse

Credit: ©ADEG / Leonardo Ramirez Castillo

Nutzungsrechte: Bild(er) frei zur redaktionellen Verwendung im Zusammenhang mit Berichterstattung

Blühendes Österreich im Weinviertel

ADEG und Blühendes Österreich unterstützen den Erhalt der Wacholderbestände im Naturpark Leiser Berge. Der Naturpark Leiser Berge ist einer der ältesten und größten in Niederösterreich und auch der einzige im Weinviertel. Hier befinden sich die größten zusammenhängenden Halbtrockenrasen des Weinvierteles und diese sind Lebensraum vieler hochgradig gefährdeter Arten.

ADEG

„Willkommen daheim“ ist das gelebte Motto der österreichischen Handelsfirma ADEG, deren treibende Kraft ihre selbstständigen Kaufleute sind: Unternehmer und Unternehmerinnen mit Tradition und Überzeugung, die tief in ihrer Heimatregion verwurzelt sind. Mit rund 400 Standorten und ca. 2.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in ganz Österreich, zeichnet sich ADEG durch echte Nahversorgung aus: Was zählt, sind der leidenschaftliche Einsatz und die zuverlässige Kenntnis der regionalen Produkte, ihrer meist lokalen Erzeuger und Lieferanten und der Menschen und ihrer Bedürfnisse vor Ort. Unterstützt von den starken Eigenmarken des REWE Großhandelssortiments wird dadurch jeder ADEG Markt zu etwas Einzigartigem. Mehr Infos unter www.adeg.at

Rückfragehinweis:

Team Media Relations

REWE International AG, Industriezentrum NÖ-Süd, Straße 3, Objekt 16, A-2355 Wiener Neudorf

Tel.: +43 2236 600 5261, E-Mail: mediarelations@rewe-group.at